



# 市岡中学校だより

平成28年12月22日(木)発行 校長 西川 孝治  
大阪市港区磯路1-5-21 TEL(06)6572-7231

- ☆めざす生徒像☆
- 夢と希望を持ち、
- 自ら未来を切り拓き、
- 地域を愛し、地域に頼  
られる生徒

## 校長室より



『保護者メールの登録をよろしくお願いします』

### 平成28年振り返って

皆さん、本当に長い二学期もようやく終わり、一年の区切りを迎える冬休みがやってきました。さて、二学期は体育大会や文化祭などたくさんの行事がありましたが、精一杯、やり切れましたか？仲間と共に協力し素晴らしい成果を残せましたか？今一度、自分自身の貢献度をこの休みに振り返ってみてください。そして、各学年仕上げとなる三学期を気持ちよくスタートさせてください。何事もスタートダッシュが大事です。

ところで、この年末年始、毎年そうなんですが、年末そして大晦日が大掃除などで足早に過ぎていき、一夜明けると前日までの忙しさがうそのように、穏やかな元日の朝（元旦）を迎え、昨日が昨年に感じ、不思議と気持ち新たになるものです。そんな時がもう少しでやってきます。体全体でこの季節感を味わってください。三年生の諸君はこの季節感のうえに受験という特別の時を過ごすことになりますが、「努力はウソつかない」、「しんどい思いをすればするほど人は大きく成長する」ものです。頑張ってください。「時間」は皆に平等に与えられています。それを有効に使うのはあなた次第です。頑張ってください。では、1月7日（土）全員集合まで元気でいてください。

- 今まで学習してきた内容をよくふり返り、得意な教科を中心に、自分の「強みを確立」してください。嫌な勉強を先にすると、すぐに嫌になります。だから、できるところに磨きをかけるのです。3年生は特に進路選択の幅の広がりは、この冬休みの「強みの確立」にあると言えます。まずは一教科からです。
- 学校の元気アップ主催の自主学習会や地域の自主学習室を有効に活用し、一日に数時間でいいので、自分の意志で、家から離れて学習する機会を設けてください。
- 皆さんは、学校ではクラスの一員で、お家では家族の一員です。自分のお家の役割をはっきりとさせ家の分担をしっかりと行ってください。たとえ3年生であっても例外はありません。この冬はすこし免除かな～。
- 自らを律する能力と育成するためにも、規律正しい生活を過ごし、体力作りに励むとともに、健康保持に努めてください。また、加害被害問わず自転車による交通事故等安全生活にも十分留意してください。  
(寒さ対策として頭寒足熱を心がけてください。)
- 新たな自分の魅力を発掘しよう。「わたしには、こんないいところがある」、「わたしは毎日人のためになることを一つ以上行っている」など、自分のいいことを見つけをして魅力ある人になってください。
- 慌てず、焦らず、そして諦めず。寒い冬を楽しんでください。



[市岡中学校ホームページで体育大会の様子をご覧ください。「市岡中学校」と検索してください。](#)